

## **Gedanken zum Tag – Kirche bei Radio Kiepenkerl**

**Oliver Rothe**

**29. März 2024**

**Kraft der Stille**

In der letzten Woche sprach ich mit einer Frau, die mir sagt: „Ich lese keine Zeitung mehr und schaue auch keine Nachrichten. Das macht mich alles nur traurig, wenn ich von den Kriegen und Katastrophen in dieser Welt höre.“ Vielleicht spüren Sie das auch manchmal – gerade in diesen Monaten, wo so viele Krisen zusammenkommen und auch wir uns mitunter bedroht fühlen.

Ich persönlich benötige ganz viel Stille, um diese Nachrichten zu verarbeiten. Ein Ort, wo ich das besonders kann, ist unsere Laurentius-Kirche in Senden. Gerade heute am Karfreitag steht dort ein ganz altes Kreuz, wo viele Menschen schon ihre Trauer und Ängste gelassen haben.

Gerade am heutigen Karfreitag, einem sogenannten stillen Feiertag, werde ich dorthin gehen, um die Stille zu genießen.

Von Herzen wünsche ich Ihnen, dass auch Sie einen Ort haben, an dem Sie ihre Sorgen und Nöte abgeben können.

Oliver Rothe, Senden